



## #ÁLVAREZMÁYNEZ

# Lanza crítica contra el PAN

• El abanderado presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, afirmó que el PAN no tiene autoridad moral para hablar de seguri-

TARDE  
DE FUT

• Asistió junto con Samuel García al partido Tigres-Pumas.

dad, ya que con ellos inició la tragedia de la violencia y los estados que gobiernan tienen los peores resultados.

En un mensaje publicado en sus redes sociales, desde Chihuahua, el emecista criticó que se oculte que esa entidad es una de las entidades más inseguras, así como Guanajuato, ambas gobernadas por el blanquiazul. **A. GARCÍA**